



かなぶさ

南相馬市立金房小学校長 遠藤 俊一

【教育目標】

◇進んで学ぶ子ども ◇思いやりのある子ども ◇健康な子ども

【重点目標】

..... 進んで 取り組もう



ありがとう6年生!



3月5日(木)体育館において「6年生を送る会」を開催いたしました。5年生が中心となり、前日までの飾り付けや当日の運営一切と一生懸命取り組みました。各学年が6年生への感謝の気持ちを様々な形で表し、とてもほのぼのとした心温まる会でした。また、5年生は、4月から最上級生になるぞという意気込みと自覚が随所に見られました。



【1・2年生による歌と感謝の言葉のプレゼント】

「思い出のアルバム(福・金・鳩バージョン)」の歌と手作りのメダルを6年生一人ひとりへプレゼント。



【3年生は仲良くドッジボール】

3年生のたつての希望で6年生と一緒にドッジボール。



【4年生は6年生へ〇×クイズ】

意外と知っているようで知らない難問奇問のプレゼント。全問正解は?



【5年生劇場による「6年間の思い出」】

役者ぞろいの5年生。会の運営や寸劇と大活躍の頼もしい上級生(意気込みは6年生)。



【手作りのメダル】

1年生が作った素敵なメダルをもらった6年生は恥ずかしくもありうれしくもあり。

■ 4年生全児童が描いた6年生の似顔絵 ■
「6年生を送る会」会場の体育館の壁を飾りました！



お楽しみ「バイキング給食」！！ 3月10日（火）

子どもたちが首を長くして待っていた「バイキング給食」。1年生から6年生までが学年の枠を超えたグループを編成し、5年生が中心となって各教室への食材・食器の搬入、取り分け、そして後片付けまで率先して取り組みました。さすが5年生、6年生への「おもてなしの心」と感謝の気持ちを大切に、「6年生を送る会」「バイキング給食」と、また一回り大きく見えました。



【6年生からどうぞ！】



【おかわりしようね！】



【後片付けの間に6年生と腕相撲】



一人ひとりの笑顔が輝く金房小学校

